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Über Rad am Ring
Rad am Ring ist ein Radsport-Event, das seit 2003 auf dem Nürburgring in verschiedenen Disziplinen ausgetragen wird. 
Kernstück sind die 24-Stunden-Rennen für Rennradfahrer und Mountainbiker. Die Rennrad-Strecke führt sowohl durch die hochmoderne Formel-1-Arena als auch über die legendäre Nordschleife. Der Rennkurs der Mountainbiker startet auf der Grand-Prix Strecke und führt rund um die berühmte Nürburg durch den Eifler Wald. Teamquartiere direkt an der Strecke und in der Boxengasse sorgen für eine einzigartige Atmosphäre.
Neben dem Langstrecken-Event werden bei Rad am Ring diverse Jedermann-Rennen, ein Zeitfahren und Tourenfahrten (sportiv oder touristisch) ohne Zeitnahme angeboten. Die Jedermann-Rennen sind Teil des German Cycling Cup, Deutschlands größter Jedermann-Rennserie. Auch für E-Biker bietet Rad am Ring seit 2018 ein umfangreiches Aktiv-Angebot an. Ein vielfältiges Rahmenprogramm mit Expo, geführten Touren und Tracks per App runden die Veranstaltung ab.


About Rad am Ring
Rad am Ring is a cycling event that has been held at the Nürburgring in various disciplines since 2003. 
The centrepiece is the 24-hour races for racing cyclists and mountain bikers. The racing bike course leads through the ultra-modern Formula 1 arena as well as over the legendary Nordschleife. The mountain bikers' race course starts on the Grand Prix circuit and leads around the famous Nürburg through the Eifel Forest. Team quarters directly at the track and in the pit lane provide a unique atmosphere.
In addition to the ultra and long-distance event at Rad am Ring, there will be various Everyman races, a time trial and touring rides (sportive or touristic) without timekeeping. The Everyman races are part of the German Cycling Cup, Germany's biggest Everyman race series. Since 2018, Rad am Ring has also offered an extensive range of activities for e-bikers. A varied supporting programme with an expo, guided tours and tracks via app round off the event.
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